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只有足协高层有了正确的指导思想! 中国

女足才能走上正确的轨道" 会出现今天这样的

局面!足协是时候该好好反省一下了!决策者心

态浮躁!导致决策失误!高层搞一套!领队搞一

套!还不如不搞" 再说现在请洋帅!不就是怕打

不好推卸责任吗# 这主帅位置最好就是让那些

决策者们来坐" !!!商瑞华
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关于点球"是赛后记者们问到的最多

的一个问题"而福拉多将此归结为#不够

幸运$" 同时他还透露事先教练组并未指

定罚球手%

然而在被一位澳大利亚记者问到&事

先点球的训练是否不够充分时$" 福拉多

变得有些激动'&点球是一瞬间的东西"训

练和比赛的气氛完全不同" 无法相提并

论% 从教练的角度看"罚点球有自身的规

律和方法"并教给队员"但执行起来就是

队员的事情了% $随后福拉多干脆直接用

英语对对方说'&我在踢球的时候"是一个

很好的罚点球的队员"我也会教给队员们

一些方法"但是具体怎么做"还得看队员

自己的% $

随后福拉多并没有否认记者关于队

员的训练态度和质量的猜测'&是的"有的

队员在训练中不够严肃认真"今后必须认

真起来" 我们为此付出的代价太大了"已

经有两场比赛出现这种情况了( $

从战前进入拓东体育场开始"国家队

始终都没有进行过点球训练"在被记者问

到这一点儿时"对比赛结果同样非常懊恼

但之前一直在克制的福拉多终于开始#强

词夺理$'#你们每天只能看我们
&'

分钟

的训练"怎么知道我们没有练点球)( $

而作为罚丢点球的主角"邵佳一从休

息室出来之后已经换上了便装并拒绝了

众多记者的采访要求"匆匆赶往机场飞回

北京" 今天他就将飞回德国备战德甲联

赛% 稍晚已经登机了的邵佳一在接受相熟

的记者采访时也难掩悔意'#如果中国队

最终出不了线"责任就全在我"但我相信

我们还是能出线的% $
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临终场时没能抓住点球绝杀的机

会" 中国队没能为昆明这个美丽的下午

再增添一抹亮色"确实令人扼腕% 但理性

地看待这个平局" 能从澳大利亚队这个

头号劲敌身上拿到一分" 其实也是个不

错的结果***时间提前几天" 如果说赠

送给中国队一个平局" 恐怕所有人都会

欣然接受+

谁都知道中国队是在怎样一种情况

下开始世界杯之旅的' 亚洲杯小组都未

能出线" 士气低落" 鄙夷的目光随处可

见% 而两场比赛中能做到接连逼平亚洲

冠军"世界杯十六强的队伍"这个目标如

果在赛程出台之初提出来" 也恐怕只会

被视为奢望%

其实
$

月
!(

日对澳大利亚的比赛"

不仅仅是事关中国队能否冲出
!"

强赛

包围圈的关键战役" 而且更被视为整个

中国足球存亡的一个生死拐点% 在如此

巨大的压力下"很庆幸"昨天的昆明上演

的并不是一幕一招输满盘皆

输的悲剧"而无论是拉杜兄弟

连的排兵布阵, 临场指挥"还

是队员在场上所表现

出的战术执行能力和

斗志"都可圈可点+

考虑到这一届国

家队是在一种百废待

兴的情况下艰难起步

的现实" 现在他们的

表现确实能给人带来

越来越多的希望+ 如

果一定要用遗憾

来形容昨天的比

赛的话"那么没关

系"他们还有

足够的机会

去弥补遗憾+
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点球"又是点球(

&&

天前"中国队曾经在同泰国队的比赛中罚丢了

一个点球"以至于最终狼狈地同泰国队战平+ 赛前"福拉多曾经强调说

这场比赛首先就是不能重复中泰之战的错误"然而在换了罚球手之后"

中国队依然又一次栽倒在同一条河里面"再联想到
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中郑智罚丢了一个点球而导致中国队因为少了一个净胜球而无缘世界

杯"点球几乎成了中国队的一个硬伤+ 晚报记者 郭韬略 昆明报道

345678)$9:

福拉多'队员点球训练不认真 邵佳一'如果不出线责任全在我

深 读
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本场比赛"中国队的首发阵容中除了将

孙继海放在后腰之外"最大的意外就是在左

右两个边前卫位置上起用了朱挺和姜宁两

名国奥小将" 而之前这两个位置上的主力"

杜震宇和王栋" 一个在替补席上坐了
%"

分

钟"一个则干脆没有进入
&+

人名单+

对此福拉多解释说'&每场比赛我们

都会根据对手的情况和不同的战术要求

确定人员和打法"并不是说明这个队员实

力不行"而只是他们的状态不适合这一场

比赛+ $

而从比赛中看"两名善打前锋的小队

员"虽然在进攻上没有太多贡献"尤其是

姜宁在下半场连续多次传球不到位还引

起了球迷的嘘声"但他们积极的跑动和回

防"在这场比赛中还是很好地完成了防守

任务+ 福拉多甚至用&最大发现$来褒奖姜

宁'&朱挺和姜宁都很好地完成了任务"尤

其是姜宁"表现非常好"他有很强的实力

和很好的天赋"他们都会有很好的未来+ $
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福拉多'根据战术需要 新人出色表现堪称亮点
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晚报记者 白韬 文
,

图

绿茵采风
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